

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos/Radar Semarang	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: BPK Jateng

Halaman 4

BPK Cetak Generasi Berintegritas

KAJEN - Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Jawa Tengah menyelenggarakan program BPK mengajar di sekolah secara serentak.

Di Kabupaten Pekalongan, tim BPK mengajar di SMA 1 Kedungwuni dan SMK 1 Kedungwuni. Pematerinya yakni Adrian Septrananto Budiayatmo, Candra Auromiqo, dan Wahyu Krisnawati.

Adrian Septrananto Budiayatmo, mengatakan, program ini sengaja digagas oleh pimpinan BPK Perwakilan Jawa Tengah yakni Hery Subowo, dalam

rangka menyambut momentum HUT BPK RI ke-72. Tujuannya untuk memperkenalkan tugas pokok dan fungsi dari BPK dalam keuangan negara kepada generasi milenial.

"Generasi milenial ini dapat melanjutkan dan memahami peran penting BPK, dalam mengawal keuangan negara untuk pembangunan. Kami juga memberikan materi tentang pencegahan korupsi dan bahaya apa saja dari dampak korupsi kepada generasi milenial," ujarnya.

Sengaja menyasar generasi milenial dengan harapan dapat

melahirkan bibit baru yang memiliki integritas tinggi. Semangat belajar yang tinggi, serta sebagai generasi penerus bangsa harus siap jujur dan berintegritas.

"Menjunjung nilai-nilai kejujuran guna memajukan kesejahteraan, mencerdaskan kehidupan berbangsa," kata Andrian.

Kepala SMA 1 Kedungwuni, Sugeng sangat mengapresiasi program BPK Mengajar. Karena kegiatan ini bisa dikatakan sebagai upaya menunjukkan eksistensi dari suatu lembaga yakni BPK.

"Dengan kedatangan tim BPK

ini, siswa dapat termotivasi sekaligus memberi gambaran, bahwa ke depan bangsa ini membutuhkan generasi yang lebih baik, memiliki kejujuran dan integritas tinggi," jelas Sugeng.

Sementara itu, Kepala DisKOMINFO Kabupaten Pekalongan, Anis Rosidi yang turut hadir mewakili Pemkab Pekalongan mengatakan, perlu sinergitas dari Pemkab lewat event-event yang tujuannya mempersiapkan generasi milenial ini ke arah yang lebih baik guna menyambut 100 tahun Indonesia merdeka. (thd/zal)